

EL CINE ESPAÑOL, REPRESENTADO POR LA ACADEMIA, PREMIO MÁLAGA – SUR DE LA 25 EDICIÓN

El Festival de Málaga reconoce con este galardón al conjunto de profesionales del sector audiovisual

28/02/22.- El **Festival de Málaga** concederá en su 25 edición (del 18 al 27 de marzo) el **Premio Málaga – Sur al conjunto del cine español**, representado por la **Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas**. El Festival premia con este galardón, que entrega en colaboración con **Diario Sur**, a profesionales de larga y reconocida trayectoria cinematográfica y en esta edición tan especial ha querido homenajear al cine español, compañero de viaje imprescindible de estos 25 años.

Una edición especial requería un premio especial. Sobre todo, tras dos años de pandemia en los que el audiovisual, el cine y la cultura han sido en muchas ocasiones el sustento anímico de la sociedad en momentos muy difíciles. Una labor que no siempre ha sido reconocida en unos tiempos en los que los profesionales del sector se han visto en graves dificultades económicas y vitales.

El cine español ha sido el socio y el más fiel colaborador en la historia del Festival de Málaga. Ahora, representado por su Academia, como casa de todos los profesionales del audiovisual, le rendimos nuestro más sincero y agradecido homenaje.

ORGANIZAN



Ayuntamiento
de Málaga

MálagaProcultura

CON EL APOYO DE



PATROCINADORES
OFICIALES

